

Nuevo coloquio de Exploraciones sobre la Libertad

La libertad y la fundación de América Latina fue el título del coloquio número 89 que se celebró en Guatemala, del 11 al 13 de septiembre de 2009. El mismo formó parte de Exploraciones Sobre la Libertad, una serie organizada por la rectoría de la [Universidad Francisco Marroquín](#) y [Liberty Fund](#).

El coloquio fue dirigido por Pablo Arosemena de Ecuador, y participaron Luis Felipe Barrón, Juan Javier del Granado e Imer Flores de México; Osmel Brito-Bigott de República Dominicana, Leonor Filardo, Rogelio Pérez-Perdomo y Rafael Ramírez de Venezuela; Bernabé García y Eduardo Zimmermann de Argentina, Víctor Pavón de Paraguay, Otto Niño de Estados Unidos de América y Eduardo Fernández, Walter Hernández, Andrés Marroquín y Miguel Gutiérrez de Guatemala. Walter Hernández es miembro del [Seminario de Filosofía](#) del Centro Henry Hazlitt.

Se discutieron los escritos tempranos y posteriores de José María Luis Mora, los trabajos de Servando Teresa de Mier, Lucas Alamán, Juan Bautista Alberdi y Domingo Sarmiento.

A su llegada a la UFM el viernes 11 de septiembre el grupo fue recibido en la [Escuela de Negocios](#), por el rector, Giancarlo Ibárgüen S., y luego pasaron por el campus y refaccionaron frente a [Atlas Libertas](#).

Exploraciones sobre la Libertad es parte de un programa de la Rectoría de la UFM y está dirigido por Lucy Marínez-Mont de esta casa de estudios.

Entradilla: *La libertad y la fundación de América Latina* es el título del coloquio Exploraciones sobre la libertad que se celebró en Guatemala del 11 al 13 de septiembre.

Pie de foto: Los participantes en Exploraciones sobre la libertad, acompañados por el rector Giancarlo Ibárgüen S., frente a *Atlas Libertas*.

Guatemala, 18 de septiembre de 2009